



Melodien der Berge: Von der Wachau nach Wien

Melodien der Berge: Von der Wachau nach Wien
Michael Harles beginnt seine Reise diesmal in der Wachau, dem Weinland und Welt-Kulturerbe Österreichs. Per Fiaker erkundet er auch die alte Kaiserstadt. Mit einer 115 Jahre alten Dampflok geht es weiter in die Wiener Hausberge: In den wilden Alpen Niederösterreichs präsentiert der Moderator atemberaubende Panoramablicke und trifft die Bergsteigerlegende Ignaz Gruber. Schließlich besucht er im Mostviertel eine Most-Königin und wird in den "Adelsstand" aufgenommen. Auch diesmal hat er viele musikalische Gäste dabei. "Wien, Wien, nur du allein sollst stets die Stadt meiner Träume sein", heißt es in einem Lied über die schöne Landeshauptstadt. Diesen Träumen geht Michael Harles nach und zeigt die interessantesten und prächtigsten Plätze und Stätten der Metropole: von den Kaiserresidenzen bis zu den berühmten Theatern und Museen. Fehlen dürfen natürlich auch nicht der Stephansdom, der Prater und die Hofreitschule mit den weltberühmten Lipizzanern. Was wäre Wien ohne seine traditionsreichen Kaffeehäuser? So besucht Michael Harles das "Größenwahn", das "Hawelka", das "Demel" und das Restaurant "Zum schwarzen Kameel", in denen die Wiener Dichter und Denker verkehrten. Gäste der Sendung: Sigrid Marina, Wachau-Chor Spitz, Vincent Fernando, Donauschrammeln, Géraldine Olivier, New Orleans Dixielandband, Jonny Hill, Gaby Albrecht, Rudy Giovannini, Die Mayrhöfner, Jagdhornbläser-Gruppe Hohe Wand, Astrid Harzbecker, Margret Almer, Francine Jordi, Reiner Kirsten, Die Paldauer, Silvio Samoni, Nockalm Quintett
In der Biedermeierstadt Baden bei Wien wandelt der Moderator auf den Spuren vieler berühmter Komponisten wie Beethoven, Strauß oder Mozart. Sie ließen sich von der Sommerfrische der Wiener inspirieren und vollendeten dort so manches weltbekannte Musikstück. In der Wachau, einer einzigartigen Kulturlandschaft, besucht Michael Harles prächtige Klöster wie das Stift Göttweig oder das Stift Melk. Er erlebt urige Marillen- und Weinfeste. Auf einem Weingut überrascht ihn der Münchner Sternekoch Alfons Schuhbeck mit einer Spezialität: Hendlbrust mit Pfannengemüse und gegrillten Wachauer Marillen. Im Schifffahrts-Museum Spitz erfährt Michael Harles Kurioses über die "Seefahrer-Nation" Österreich und bekommt Einblicke in die historische Donau-Schifffahrt. Mit Österreichs längster Zahnradbahn-Strecke geht es weiter in die Wiener Hausberge - unter anderem auf den 2000 Meter hohen Seeberg, der eine atemberaubende Aussicht auf die Region bietet. Auf der Kranichberger Schwaig, unterhalb der Hohen Rax, trifft der Moderator die Bergsteigerlegende Ignaz Gruber - von ihm erfährt er interessante Geschichten aus den Wiener Alpen. Eine Panoramastraße führt Michael Harles ins sanft gewellte Mostviertel. Im milden Klima südlich der Donau gedeihen hier über 300.000 Birnbäume. Michael Harles ist zu Gast bei der "Most-Königin" und den "Most-Baronen" und erhält von ihnen den Ehren-Ritterschlag. Einzigartig ist der Naturpark am Rande des mächtigen Bergmassivs Ötscher. Michael Harles zeigt dort die vielfältige Flora und Fauna, sowie die "Ötschergräben" mit ihren bizarren Felsen und tief eingeschnittenen Flussläufen. Die Region Eisenwurzen war früher Zentrum des europäischen Schmiedehandwerks. Hier erfährt Michael Harles am eigenen Leib, wie schwierig und schweißtreibend die Kunst des Schwerter-Schmiedens ist
Pressekontakt
detlef.klusak@br.de

Pressekontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

Firmenkontakt

Bayerischer Rundfunk - BR

80335 München

Radiosender und Fernsehender in Bayern.